

DESARROLLO EMPRESARIAL

ESPIRITU EMPRENDEDOR.
MTR. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS |

PRESENTA EL ALUMNO:

Merari Aminadab Ortiz González.

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. cuatrimestre “D” Semiescolarizado.

Frontera Comalapa, Chiapas

29 de mayo de 2020.

INTRODUCCION.

En el siguiente ensayo hablaremos sobre el emprendedor y otros aspectos como las características del emprendedor, se mencionaran los tipos de emprendedores, la definición de emprendedor podríamos mencionar antes que el emprendedor es una persona siempre positiva que busca siempre aportar y desarrollar ideas que puedan ser productivas y rentables. No todos los emprendedores son iguales, pero poseen características únicas en cómo actúan o su modo de pensar. Tomar riesgos y ser creativo es una de las características más importantes, pero debe ir acompañada de varios aspectos; como son, dedicar mucho tiempo nuestro proyecto, ser un hábil comunicador y sobre todas las cosas tener estabilidad en las relaciones con las personas. Se debe tener en cuenta que crear una empresa no es fácil, pero tampoco imposible solo se necesita una buena idea, actuar y ser persistentes, más que todo perseverar y no recaer ya que una empresa funcional no se crea de la noche a la mañana requiere de tiempo, esfuerzo, dinero.

Además mencionaremos la evaluación de la capacidad para emprender, por último te revelaremos el secreto para el éxito de un emprendimiento y todo lo que se tiene que realizar para poder tener la capacidad de emprender con éxito, mencionando que lo más importante de todo esto es comprender que el potencial para ser un emprendedor está dentro de cada uno de nosotros, y un emprendedor no nace emprendedor, se hace con experiencia. De igual manera hay que tomarse en cuenta que para que nuestro negocio funcione hay antes que realizar una investigación de mercado para saber las cosas necesarias antes de echar andar nuestro proyecto como que quieren nuestros clientes, la competencia, el lugar más adecuado para el negocio y muchos otros factores que harían que nuestra empresa funcione.

DESARROLLO.

Emprender es un término que puede tener muchos significados según el contexto en que se le emplee, además el emprendedor debe poseer características distinguibles de las demás personas a su alrededor, algunas de las características serían: necesidad de reconocimiento la necesidad de independencia, Iniciativa personal, estabilidad emocional, energía, liderazgo, y entre muchas otras características que definen a un buen emprendedor. Otra definición de emprendedor en el ámbito de los negocios el emprendedor es un empresario, es el propietario de una empresa comercial con fines de lucros, o se podría denominar emprendedor o emprendedora a aquella persona que enfrenta con resolución acciones difíciles.

Algunas de las características que un buen emprendedor debería tener según John Kao (1989) son los siguientes: Compromiso total, determinación y perseverancia, tener la capacidad para alcanzar metas, tener iniciativa y responsabilidad, que confíe en el mismo, que pueda controlarse así mismo, tener mucha energía, ser íntegro y confiable.

Los tipos de emprendedores que menciona Schollhammer (1980) son cinco tipos de personalidades los cuales son: el emprendedor administrativo; este emprendedor investiga y ve las nuevas formas para emprender. El emprendedor oportunista; busca constantemente las oportunidades que se le presenten y se mantiene alerta ante las posibilidades que le rodean. El emprendedor adquisitivo; Se mantiene en continua innovación, la cual le permite crecer y mejorar lo que hace. El emprendedor incubador; tiene necesidad por crecer y buscar oportunidades y por preferir la autonomía. El emprendedor imitador; genera sus procesos de innovación a partir de elementos básicos ya existentes, mediante la mejora de ellos.

La evaluación de la capacidad para emprender son las propias personas que se evalúan con preguntas, cuestionarios, etc., esto para poder ver si tienen la

capacidad para emprender una empresa o negocio, en un examen de 25 preguntas las cuales se tienen que responder con 5 respuestas estas son; 5. Definitivamente sí .4. Probablemente sí 3. Indeciso 2. Probablemente no 1. Definitivamente no, en este examen algunas de las preguntas que se hacen son; ¿A menudo tengo ideas originales y las pongo en práctica?, ¿Me entusiasma realizar cosas nuevas e inusuales?, ¿Estoy seguro de mis propias ideas y posibilidades?, ¿Considero que la perseverancia es importante para llegar al éxito? estas son solo algunas de las preguntas que una persona debe contestar para poder saber si es un buen emprendedor o tiene la capacidad para poder emprender. Este test de 25 preguntas nos da puntos y si se tienen por encima de 80 puntos quiere decir que la persona es muy buen emprendedor y por lo tanto hay que aprovechar al máximo ese potencial.

Ahora mencionare es que podemos emprender con éxito, los pasos son; Responder a las siguientes preguntas para identificar sus gustos y preferencias, está demostrado que tendrá éxito si trabaja en algo que le agrada:

- ¿Qué me gusta hacer? • ¿Qué estudios o capacitación tengo? • ¿Qué sé hacer?
- ¿Qué habilidades poseo? • ¿Qué experiencia tengo? • ¿Qué planes tengo para el futuro?

Identifique con claridad lo que se quiere hacer y las metas que desea alcanzar.
Eliminar los mitos y las barreras para emprender:

- Barreras psicológicas, por ejemplo: tenerle miedo al fracaso

Desarrolle un buen plan de negocios. No basta con querer emprender o tener una buena idea. Es necesario realizar un proceso de planeación que permita establecer el camino hacia el cumplimiento de los objetivos esperados.

Por último, debe hacer todo lo que requiera para realizar con éxito la idea seleccionada; es decir, hay que pasar del dicho al hecho.

CONCLUSION.

En conclusión podría mencionar que emprender un negocio no es lo más fácil del mundo, pero lo que si es cierto es que todos podemos emprender un negocio y llegar al éxito si aplicamos algunas de las claves antes descritas. Si estás ansioso por poner tu negocio, pregúntate si con esto estás solucionando un problema, si la demanda de tu producto es alta y si tu negocio será rentable. Pero antes de eso, mira tus habilidades además debes tener en cuenta si cuentas con los recursos.

Busca lo bueno de cada acción o situación que tengas en tu vida y no desperdices ni solo segundo en pensar en los infortunios por más pequeños o insignificantes que estos sean. Emprendedores Actualmente el término emprendedor es escuchado con frecuencia. Pero, ¿Qué es un emprendedor? En términos comunes y no tan estilizados un emprendedor es aquella persona que tiene ideas y lucha por realizarlas. Lo primero que debe hacer un emprendedor, al momento de iniciar su propio negocio, es comprobar hasta qué punto esa idea es innovadora, averiguar si existen clientes para ella y cuál es su mercado. Por eso antes de echar andar tu empresa creo que es indispensable antes realizar un estudio de mercado.